



**BUPATI BINTAN
PROVINSI KEPULAUAN RIAU**

**KEPUTUSAN BUPATI BINTAN
Nomor : 342/VI/2023**

T E N T A N G

PENETAPAN INOVASI DAERAH KABUPATEN BINTAN TAHUN 2022

BUPATI BINTAN,

- Menimbang** : a bahwa berdasarkan Pasal 15 Peraturan Bupati Bintan Nomor 48 Tahun 2020 tentang Tata Cara Pelaksanaan Inovasi Daerah di lingkungan Pemerintahan Kabupaten Bintan sebagaimana diubah dalam Peraturan Bupati Bintan Nomor 52 Tahun 2022, untuk inovasi Daerah yang pernah ada dilakukan pendataan dan ujicoba kelayakan penerapan perlu menetapkan sebagai Inovasi Daerah;
- b. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud pada huruf a perlu menetapkan Keputusan Bupati tentang penetapan Inovasi Daerah Kabupaten Bintan Tahun 2022.
- Mengingat** : 1. Undang-undang Nomor 12 Tahun 1956 tentang Pembentukan Daerah Otonom Kabupaten dalam lingkungan Daerah Propinsi Sumatera Tengah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1956 Nomor 25, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 3896);
2. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintah Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2004 Nomor 244, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 5587) sebagaimana telah diubah beberapa kali, terakhir dengan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2023 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja Menjadi Undang-

Undang...

- Undang (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2023 Nomor 41, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6856);
3. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang keterbukaan Informasi Publik (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2008, Nomor 61 Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4846);
 4. Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2009 Nomor 112, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5038);
 5. Peraturan Pemerintah Nomor 38 Tahun 2017 tentang Inovasi Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nomor 206, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 3146);
 6. Peraturan Bersama Menteri Negara Riset Dan Teknologi Nomor 03 Tahun 2012 dan Menteri Dalam Negeri Nomor 36 Tahun 2012 tentang Penguatan Sistem Inovasi Daerah (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2012 Nomor 484);
 7. Peraturan Daerah Kabupaten Bintan Nomor 11 Tahun 2022 tentang Anggaran Pendapatan Belanja Daerah Kabupaten Bintan 2023 (Lembaran Daerah Kabupaten Bintan Tahun 2022 Nomor 11)
 8. Peraturan Bupati Bintan Nomor 48 tahun 2020 tentang Tata Cara Pelaksanaan Inovasi Daerah di Lingkungan Kabupaten Bintan (Berita Daerah Kabupaten Bintan Tahun 2020 Nomor 48) sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Bupati Bintan Nomor 52 tahun 2022 tentang Perubahan Atas Peraturan Bupati Bintan Nomor 48 Tahun 2020 Tentang Tata Cara Pelaksanaan Inovasi Daerah di Lingkungan Kabupaten Bintan (Berita Daerah Kabupaten Bintan Tahun 2022 Nomor 52);
 8. Peraturan Bupati Nomor 74 Tahun 2022 tentang Penjabaran Anggaran Pendapatan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023 (Berita Daerah Kabupaten Bintan tahun 2022 Nomor 75).

MEMUTUSKAN...

MEMUTUSKAN :

Menetapkan :

- KESATU : Inovasi daerah Kabupaten Bintan Tahun 2022 dengan daftar sebagaimana tercantum pada lampiran Keputusan Bupati ini
- KEDUA : Inovasi Daerah berbentuk :
- a. Inovasi Tata kelola Pemerintahan Daerah;
 - b. Inovasi Pelayanan Publik; dan
 - c. Inovasi Daerah lainnya sesuai dengan Urusan Pemerintahan yang menjadi kewenangan Daerah.
- KETIGA : Inovasi Daerah sebagaimana dimaksud pada Diktum KESATU dapat dilakukan peningkatan kualitas dan penyesuaian rancang bangun.
- KEEMPAT : Segala biaya yang timbul dalam pelaksanaan Keputusan Bupati ini dibebankan pada Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Bintan, dan/atau sumber lain yang tidak mengikat.
- KELIMA : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan

Ditetapkan di Bandar Seri Bentan
pada tanggal 22 Juni 2023

 BUPATI BINTAN



ROBY KURNIAWAN

LAMPIRAN KEPUTUSAN BUPATI BINTAN

Nomor : 342/VI/2023

Tanggal : 22 Juni 2023

DAFTAR INOVASI DAERAH KABUPATEN BINTAN TAHUN 2022

Bentuk Inovasi : Inovasi Tata kelola Pemerintahan Daerah

NO	NAMA INOVASI	PERANGKAT DAERAH PELAKSANA	RANCANG BANGUN / DESKRIPSI	TUJUAN	MANFAAT
1	ADA HAPE (Arsip Digital Hasil Pengawasan)	Inspektorat Daerah	Digitalisasi arsip terkait hasil pengawasan.	Tata kelola dokumen hasil pemeriksaan lebih baik, aman dan efektif serta efisien.	Arsip menjadi lebih rapi dan menghemat pemakaian tempat.
2	E - Office	Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Daerah	Digitalisasi surat menyurat, arsip dan peminjaman ruang rapat.	Pengelolaan penataan persuratan dan arsip menjadi lebih cepat, baik dan efisien.	Meningkatkan efektivitas dan efisiensi dalam hal pengelolaan persuratan.
3	SI IKAN (Sistem Informasi Perikanan Bintan)	Dinas Perikanan	Aplikasi digital berisikan database sistem informasi perikanan.	Memudahkan dalam mengakses data perikanan budidaya yang berkualitas.	Efektivitas dan efisiensi dalam pengelolaan data perikanan budidaya.
4	SI BATA MERAH (Digitalisasi Berbasis Data Membangun Daerah)	Dinas Lingkungan Hidup	Sistem informasi prototipe manajemen database terpadu	Tersusunnya pola data yang baik beserta kumpulan data/	Memberikan kemudahan penyediaan data dan

			secara digital akan data dan informasi pada Dinas Lingkungan Hidup.	informasi yang diperlukan guna pelaksanaan tugas pokok.	informasi sehingga lebih efektif dan efisien.
5	Aplikasi Santika (Sistem Layanan Informatika)	Dinas Komunikasi dan Informatika	Suatu aplikasi yang dapat mempermudah pengelolaan manajemen jaringan dan troubleshooting, dengan sistem pelaporan yang terdata dengan baik dan lebih mempersingkat waktu dalam menindaklanjuti setiap laporan yang diterima dari OPD.	Mengatasi dan mempermudah pelaporan dan pelaksanaan perbaikan gangguan jaringan internet yang ada di OPD Pusat Pemerintahan Kabupaten Bintan.	Mempermudah OPD dalam melaksanakan pelaporan terkait jaringan maupun penambahan bandwidth dan perangkat jaringan.
6	SIPANDA (Sistem Monitoring Pencairan Dana)	Bagian Umum Sekretariat Daerah	Sistem manajemen terkait controlling dan monitoring pencairan dana kegiatan.	Mewujudkan system pencairan dana yang efektif dan efisien serta memberikan standar terkait proses pengajuan pencairan	Menyajikan informasi yang lengkap terkait proses pengajuan pencairan dana kegiatan serta mempermudah akses

					dana kegiatan sehingga lebih tertib administrasi.	informasi status pengajuan serta dapat langsung mengunduh dokumen SP2D.
Bentuk Inovasi : Inovasi Pelayanan Publik						
NO	NAMA INOVASI	PERANGKAT DAERAH PELAKSANA	RANCANG BANGUN / DESKRIPSI	TUJUAN	MANFAAT	
1	LAPAK BUNGA (Layanan Pajak Bumi dan Bangunan)	Badan Pendapatan Daerah	Aplikasi pengelolaan pajak daerah terkait pajak bumi dan bangunan yang dapat diakses oleh wajib pajak.	Memudahkan masyarakat untuk memperoleh informasi dan mengecek salinan SPPT PBB.	Meningkatkan kinerja aparatur pelaksana dalam melayani masyarakat terkait SPPT PBB.	
2	BTT (Bantuan Tidak Terencana)	Badan Penanggulangan Bencana Daerah	Bantuan terkait rehabilitasi dan rekonstruksi hunian masyarakat yang terdampak bencana.	Memenuhi salah satu kebutuhan dasar dan kesejahteraan masyarakat yang terdampak bencana.	Penanganan terhadap masyarakat yang terdampak bencana menjadi lebih efektif dan cepat.	
3	Bintan Investment Platform	Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu	Portal Web yang dirancang untuk menarik dan memudahkan para calon investor melihat kondisi, peluang dan potensi investasi di Kabupaten Bintan.	Mempermudah calon investor dalam melihat peluang investasi yang ada di Bintan dan meningkatkan nilai investasi di Kabupaten Bintan.	Meningkatkan jumlah investor dan meningkatkan PAD Kabupaten Bintan.	

4	Desa Bintang Bersarjana	Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	Program peningkatan tingkat pendidikan para aparatur desa melalui kerjasama dengan perguruan tinggi di pulau Bintan.	Meningkatkan Kualitas aparatur desa serta penyesuaian terhadap perkembangan ilmu dan zaman.	Meningkatnya kualitas SDM aparatur desa di Kabupaten Bintan.
5	IMADE (IVA Masuk Desa)	Puskesmas Tanjung Uban	Layanan IVA Test yang dilakukan langsung ke Desa dan Kelurahan dengan kegiatan berupa penyuluhan, pemeriksaan dan konseling dan rujukan.	Meningkatkan capaian pemeriksaan IVA di UPTD Puskesmas	Mendeteksi kanker leher Rahim sedini mungkin dan mengurangi angka kesakitan dan kematian akibat kanker leher Rahim.
6	Ayo Kepoin TB	Puskesmas Tanjung Uban	Pelayanan terpadu yang tepat dan cepat khususnya tatanan pelayanan TB, seperti penyuluhan, temuan dini kasus baru lebih aktif serta pengobatan pasien sampai sembuh.	Meningkatkan pengetahuan masyarakat terkait TB dan membentuk partisipasi aktif kader dalam menjangkau dan mengobati pasien TB sampai sembuh.	Memutus rantai penularan penyakit TB dan mengoptimalkan pengobatan TB.
7	Si Cantik (Sehat Calon Pengantin Kawal)	Puskesmas Kawal	Pembinaan dan pemantauan kesehatan gratis bagi para calon pengantin.	Penurunan AKI dan AKB serta pencegahan stunting.	Mewujudkan generasi yang berkualitas melalui keluarga sehat dan meningkatkan pengetahuan keluarga.

8	BerAmal (Berantas Aktif Malaria)	Puskesmas Kawal	Deteksi dini dengan melibatkan kader, untuk menekan angka kesakitan penularan malaria.	Penurunan kasus malaria dan tidak ada kasus indigenous.	Terbentuknya kesadaran dan kerjasama masyarakat terhadap permasalahan malaria dan penurunan kasus.
9	Pelita Lansia (Peduli Cinta Untuk Lansia)	Puskesmas Teluk Bintang	Pelayanan kesehatan terpadu untuk peningkatan kesehatan dan kualitas hidup lansia di wilayah kerja Puskesmas Teluk Bintang.	Lansia mendapatkan pelayanan kesehatan semaksimal mungkin sehingga kesehatan dan kualitas hidupnya meningkat.	Meningkatnya kesehatan lansia dan berkurangnya ketergantungan lansia dengan orang lain dalam melakukan aktifitas sehari-hari.
10	Koper Antik (Kontrol Penampungan Air per RT oleh Jumantik)	Puskesmas Toapaya	Program penanggulangan terpadu dalam pemberantasan kasus DBD.	Meningkatkan angka bebas jentik (ABJ) sehingga angka kasus DBD menurun bahkan tidak ada kasus lagi.	Menurunkan angka DBD serta meningkatnya kewaspadaan masyarakat terhadap pengendalian DBD.
11	Si Dara Manis (Senam Bersama Penderita Darah Tinggi dan Kencing Manis)	Puskesmas Toapaya	Program dalam rangka Pengelolaan penyakit kronis (PROLANIS)	Identifikasi hubungan faktor pengetahuan masyarakat dan faktor pendukung lainnya guna penanggulangan penyakit darah tinggi dan kencing manis.	Menambah wawasan masyarakat terkait penyakit darah tinggi dan kencing manis serta keaktifan gaya hidup sehat.

12	CANTEK (Calon Pengantin Edukasi Kesehatan)	Puskesmas Teluk Sebung	Petugas puskesmas bekerja sama dengan kepala kantor urusan agama melakukan bimbingan pra Nikah dan edukasi kesehatan untuk calon pengantin.	Meningkatkan pengetahuan calon pengantin tentang persiapan Pra Nikah.	Menurunkan resiko angka kematian ibu dan bayi serta meningkatkan cakupan indikator SPM dan mencegah stunting.
13	Bintan Channel	Dinas Pendidikan	Media pembelajaran yang dapat diakses oleh sekolah yang berisikan konten pembelajaran seperti video pembelajaran, podcast dan liputan yang dapat diakses dimana saja dan kapan saja.	Membuat suasana belajar lebih menarik, atraktif serta meningkatkan kemampuan komunikasi, apresiasi dan imajinasi terhadap peristiwa yang akan di publikasikan.	Memberikan layanan pendidikan dan pembelajaran yang bisa di adopsi oleh guru-guru disekolah.
14	Kredit Mikro Bangkit	Dinas Koperasi Usaha Mikro, Perindustrian dan Perdagangan	Program subsidi bunga bagi pelaku usaha mikro.	Meningkatkan permodalan pelaku usaha mikro untuk pengembangan usaha.	Pelaku usaha mikro dapat mengakses pinjaman tanpa bunga.
15	TOPAN (Temui Obati Pantau Penderita TB)	Puskesmas Tambelan	Program kegiatan percepatan capaian penanggulangan kasus TB.	Peningkatan capaian temuan pasien TB yang sebelumnya tidak tercapai.	Tercapainya cakupan temuan pasien TB dan menurunnya angka penularan penyakit TB.

16	SI LANCAR (Sistem Pelayanan Pencari Kerja)	Dinas Tenaga Kerja	Layanan platform digital para pencari kerja dan penerbitan kartu Ak-1	Meningkatnya mutu pelayanan ketenagakerjaan yang efektif dan efisien.	Pelayanan ketenaga kerjaan lebih efektif dan efisien serta terdapatnya pencari kerja dengan baik.
17	Layanan PERI BENTAN (Layanan Perizinan Berusaha dan Non Berusaha di Kecamatan)	Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu	Pelayanan perizinan berusaha dan non berusaha melalui aparatur kecamatan yang bersinergi dengan DPMPPTSP.	Percepatan izin usaha, penguatan kapasitas SDM kecamatan serta meningkatkan pertumbuhan ekonomi masyarakat.	Masyarakat lebih mudah mengakses sistem OSS RBA yang ada di setiap kecamatan serta dapat menjadi tolak ukur dalam realisasi investasi Kabupaten Bintan.
18	Jemput Bola Aktivasi IKD (Identitas Kependudukan Digital)	Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil	Inovasi dalam mempercepat proses aktivasi IKD dengan target awal sebesar 25% dari data keseluruhan yang dirancang untuk mengatasi rentang kendali karena kondisi geografis Kabupaten Bintan yang tersebar antar pulau.	Meningkatkan pelayanan yang diterima oleh masyarakat, mempermudah percepatan perekaman data IKD.	Proses pelayanan administrasi IKD semakin cepat dan mudah.

19	Perekaman Identitas untuk Penghuni Lapas Umum dan Narkotika	Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil	Pelayanan administrasi kependudukan di lapas.	Mempermudah layanan administrasi kependudukan bagi penghuni lapas.	Penghuni Lapas Umum dan Narkotika dapat memiliki identitas seperti E-KTP serta memperoleh hak untuk pilihnya di Pemilu Tahun 2024.
20	Proposal Kain Pasutri (Kado Indah Pasangan Suami Istri)	Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil	Program percepatan bagi pasutri dalam hal pengurusan KTP dan KK baru.	Mempermudah pasutri dalam proses pelayanan administrasi kependudukan.	Proses perubahan KK dan KTP bagi pasangan baru menikah menjadi lebih cepat.
21	Serving The Villager (Perekaman Disabilitas dan Pemula) + IKD (Identitas Kependudukan Digital)	Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil	Layanan kependudukan bagi penyandang disabilitas guna mempermudah dalam memperoleh hak pelayanan publik dalam hal pengurusan administrasi kependudukan.	Mempermudah layanan administrasi kependudukan bagi penyandang disabilitas.	Proses pelayanan administrasi IKD semakin cepat dan mudah serta membantu masyarakat yang menyandang disabilitas.
22	Pemilah Intan (Perekaman Pemilih Pemula)	Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil	Perekaman Pemilih Pemula langsung dengan mendatangi sekolah-sekolah.	Mempermudah percepatan perekaman pemilih pemula pada jenjang pendidikan menengah dalam pengurusan perekapan E-KTP.	Proses pelayanan administrasi perekaman E-KTP semakin cepat dan mudah.

23	Bintan Peduli Lansia	Dinas Sosial	Gerakan Bintan peduli lansia yang diwujudkan melalui berbagai program kegiatan guna meningkatkan kesejahteraan dan taraf hidup para lansia.	Sebagai upaya perlindungan sosial terhadap lanjut usia, memberikan pelayanan bagi lanjut usia untuk pemenuhan kebutuhan hidup dasar serta mewujudkan dan menikmati taraf hidup yang wajar.	Terpenuhinya kebutuhan dasar para lansia dan meningkatnya taraf hidup lansia di Bintan.
24	Dokter Kemantan (Dokumen Tertib Keluar Masuk Online Kecamatan)	Kecamatan Gunung Kijang	Layanan online database terkait dokumen pelayanan publik di Kecamatan Gunung Kijang.	Memudahkan dalam mengelola, mencari, dan menganalisis data dokumen keluar masuk berkas Pelayanan Publik khususnya pengurusan KK, KTP-el, KIA, Akta Kelahiran, Akta Kematian, SKPWNI, dan SKDWNl.	Memfasilitasi percepatan kegiatan pelayanan yang dapat memudahkan mengakses data bisa mengaksesnya melalui berbagai perangkat dan sistem operasi dalam pemberian pelayanan publik yang prima.

Bentuk Inovasi : Inovasi Daerah lainnya sesuai dengan Urusan Pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah

NO	NAMA INOVASI	PERANGKAT DAERAH PELAKSANA	RANCANG BANGUN / DESKRIPSI	TUJUAN	MANFAAT
1	Asistensi Penerbitan Nomor Pokok Perpustakaan (NPP) Sekolah	Dinas Perpustakaan dan Arsip Daerah	Asistensi perpustakaan sekolah yang belum memiliki NPP untuk penerbitan NPP.	Optimalisasi penerbitan NPP untuk setiap perpustakaan sekolah binaan Dinas Perpustakaan Dan Arsip Daerah Kabupaten Bintan.	Meningkatkan kelengkapan administrasi setiap perpustakaan sekolah, yang berdampak terhadap akreditasi serta peningkatan efisiensi dalam proses monitoring dan evaluasi perpustakaan sekolah.
2	Bank Sampah Pensosmas (Penyuluh Sosial Masyarakat)	Kelurahan Tanjung Uban Selatan	Pengolahan sampah organik dan anorganik serta wadah menumbuh kembangkan ekonomi sirkular masyarakat.	Menghasilkan tambahan penghasilan serta meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pengelolaan sampah.	Sampah menjadi punya nilai jualnya serta bisa menghidupkan ekonomi masyarakat, lingkungan juga menjadi bersih dan tidak tercemar.

3	Petani Naik Kelas	Desa Tembeling	Bantuan dana desa terhadap petani lokal guna memenuhi modal dalam rangka peningkatan kuantitas, kualitas dan perekonomian petani.	Membantu dalam masalah kekurangan modal petani dan meningkatkan skala usaha tani.	Meningkatkan produksi skala usaha tani, pendapatan petani serta terjaminnya kelangsungan usaha tani dan meningkatkan PAdes.
4	Saku Ziku (Sampahku Rezekiku)	Kelurahan Sungai Lekop	Pengelolaan sampah untuk menambah nilai ekonomis.	Menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan serta menambah nilai ekonomi masyarakat sekitar.	Lingkungan menjadi bersih dan akan semakin besar nilai ekonomi yang diperoleh.
5	SESADAMALAM (Sejarah Desa Budaya Mantang Lama)	Desa Mantang Lama	Program pelestarian dan pemajuan budaya di Desa Mantang Lama.	Memberikan edukasi kepada generasi muda tentang sejarah dan kebudayaan serta pemanfaatan dana desa untuk memajukan desa melalui kebudayaan.	Menjalin silaturahmi di Mantang dengan menjaga adat resam serta menjadikan generasi tetap selalu mengingat para leluhur serta sejarah dan kebudayaan

6	SULE (Sungai Lekop) TALK	Puskesmas Sei Lekop	Program kesehatan yang berbagai mengenai informasi kesehatan secara live melalui media sosial puskesmas Sei Lekop.	Memberikan edukasi dan meningkatkan pengetahuan kepada masyarakat terkait kesehatan.	Kesadaran akan kesehatan masyarakat meningkat dan meningkatkan kualitas SDM terkait tanggap kesehatan.
7	E-Book Kebudayaan	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata	Wadah digital untuk menyimpan data kebudayaan dan menyebarluaskan informasi kebudayaan.	Mempermudah masyarakat, wisman dan wisnus dalam memperoleh informasi kebudayaan di Bintan.	Adanya kemudahan dalam memberikan akses layanan informasi kepada Masyarakat Kabupaten Bintan, Wisman dan Wisnus.
8	Kios Puja Desa	Desa Toapaya Selatan	BUMDes yang menggali seluruh potensi SDA yang dimiliki yang berorientasi bisnis yang menguntungkan.	Sebagai wadah fasilitasi kegiatan peningkatan ekonomi pembangunan di wilayah Desa Toapaya Selatan.	Meningkatkan perekonomian dan taraf hidup masyarakat serta menambah pemasukan Desa Toapaya Selatan
9	Bintan Duta Kelong	Desa Teluk Bakau	Objek wisata bahari dengan memanfaatkan Kelong Nelayan	Pemberdayaan masyarakat nelayan, membuka objek wisata	Terbuka objek wisata baru di Kabupaten Bintan dan terbukanya

			sebagai tempat utama dengan didukung fasilitas seperti penginapan atas laut dan kegiatan kebaharian lainnya.	bahari yang dikelola oleh masyarakat nelayan dan menambah pendapatan.	peluang usaha bagi masyarakat sehingga dapat meningkatkan pendapatan masyarakat nelayan.
10	BumDes Mart	Desa Toapaya Selatan	Usaha penjualan kebutuhan pokok masyarakat berkonsep minimarket.	Membangun unit usaha BUMDes dan mempermudah masyarakat dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari.	BUMDes memiliki sumber pendapatan baru dan masyarakat lebih mudah dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari.
11	Desa Cerdas (Smart Village)	Desa Toapaya Selatan	Komunitas yang digagas untuk memanfaatkan teknologi informasi bagi masyarakat.	Sumber edukasi bagi masyarakat dalam bidang TIK.	Masyarakat menjadi lebih memahami terkait TIK.
12	FORUMALIN (Forum Lalu Lintas Angkutan Jalan)	Dinas Perhubungan	Kerjasama lintas sektor dalam hal koordinasi forum lalu	Terwujudnya pelayanan lalu lintas dan angkutan jalan	Mempermudah koordinasi dan perumusan kebijakan

			lintas dan angkutan jalan.	yang aman, selamat, tertib dan lancar guna menjamin kepastian hukum dan kepentingan umum.	dibidang perhubungan serta memberi kemudahan bagi masyarakat untuk melakukan pengaduan apabila terjadi kerusakan sarana prasarana.
13	Objek Wisata Budaya Rumah Tua Melayu Desa Berakit	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata	Peninggalan cagar budaya yang ada di Kabupaten Bintan yang perlu untuk dilestarikan dan dijaga.	Menjaga dan merawat warisan benda cagar budaya dan melestarikannya serta menjadikannya sebagai objek wisata.	Terjaganya warisan budaya, menambah pengetahuan masyarakat dan sebagai objek wisata.
14	Bina Bangkatan (Pembinaan Pengembangan Salak Sari Intan)	Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian	Kabupaten Bintan memiliki 3 varietas salak unggul baru yaitu Sari Intan 48, Sari Intan 541 dan Sari Intan 295. Namun, ketersediaan bibitnya masih	Meningkatkan jumlah bibit salak sari intan sehingga dapat untuk meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan petani.	Meningkatnya jumlah bibit bagi petani, meningkatnya jumlah panen dan meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan petani.

		terbatas sehingga perlu dilakukan pembinaan guna penyiapan benih/bibit yang lebih banyak.		
--	--	---	--	--

 BUPATI BINTAN



ROBY KURNIAWAN